

La Canopée et Sainte-Scholastique : les écoliers participent à leurs JO

Le Républicain Lorrain



Aucun vainqueur individuel, l'important était de participer à cette fête organisée à Guénange.

La Ville de Guénange, en collaboration avec le centre social, les classes primaires des écoles La Canopée et Sainte-Scholastique, et les parents d'élèves, ont organisé « Les Mini Jeux Olympiques – Objectif JO 2024 ».

Durant tout le mois de juin, les élèves ont pu découvrir diverses épreuves comme la pétanque, la voile, l'athlétisme, le judo, le foot ou encore le tennis.

La remise des prix a eu lieu ce lundi 3 juillet au stade Léo-Lagrange, où les élèves des deux écoles étaient conviés. L'idée était de récompenser la coopération plus que la performance individuelle. Ainsi, si chaque participant a reçu un diplôme personnalisé, les coupes, elles, étaient adressées aux classes. La variété des épreuves a permis de faire briller chacune d'entre elles et les enfants sont repartis, enchantés par cette cérémonie.

Un événement renouvelé

Pierre Tacconi, le maire, annonce : « Guénange est labellisée Terre de Jeux 2024. Nous avons à cœur de relancer une dynamique à destination des scolaires et nous sommes ravis d'avoir pu redonner vie aux *mini JO*. Notre engagement en faveur du sport à destination de tous est très important. C'est pourquoi, l'an dernier, nous avons mis en place *Guénange en basket*,

une journée qui éveillait chaque habitant aux pratiques sportives dans la ville. Cet événement sera renouvelé à la fin de l'été. »